"Sterne des Sports in Bronze" gehen an TV Fernthal, SF Neustadt und RV Bruchhausen



Neustadt/Wied. In Neustadt sind die "Sterne des Sports 2011" im Kreis Neuwied an die Preisträger überreicht worden. Der Turnverein Fernthal mit seinen 212 Mitgliedern ist mit dem Konzept "Förderung des Gesundheitssport" als Erster mit dem "Großen Stern des Sports in Bronze" ausgezeichnet worden.

Verbunden mit der Auszeichnung sind Geldzuwendungen für die Vereinsarbeit in Höhe von insgesamt 750 Euro. Den "Kleinen Stern des Sports in Bronze" erhielten als Zweitplatzierter die Sportfreunde Neustadt-Wied (Abteilung Gesundheitssport – Herzsport, Osteoporose, Neue Rückenschule) und als

Drittplatzierter der Reitverein Bruchhausen (Reiten und Voltigieren für körperlich und seelisch beeinträchtigte Menschen aller Altersklassen). Dotiert waren diese Preise mit 600 bzw.. 500 Euro. Der TV Fernthal vertritt den Kreis Neuwied nun auf Landesebene, wo es um die "Silbernen Sterne des Sports" geht.

Mit der Auszeichnung "Sterne des Sports" soll die soziale Bedeutung der Sportvereine für die Gesellschaft verdeutlicht werden. Der Deutsche Olympische Sportbund und die Volks- und Raiffeisenbanken zeichnen solche Vereine aus, die sich gezielt gesellschaftlicher Probleme annehmen. han